
De Grandes es el portavoz del Grupo Parlamentario Popular y Fernández Miranda vicepresidente

Los “populares” de Guadalajara 
‘lom an” el Congreso en Madrid

Los dos diputados que el Partido 
Popular (PP) obtuvo en Guadalajara el 
pasado 3 de marzo ocuparán altos car
gos en el Congreso de los Diputados, 
confirmándose así la gran influencia que 
tiene la dirección del PP de Guadalajara 
a nivel nacional y que ya se dejó ver a la 
hora de designaral presidente provincial 
del partido y de la Diputación, Fernando 
Tomey como presidente de la Federación 
de Municipios y Provincias de Castilla- 
La Mancha (FEMP-CLM) en sustitución 
del socialista ciudarrealeño Miguel An
gel Pozas y en detrimento del que había 
sido vicepresidente y destacado centrista, 
Daniel Almansa.

Centrándonos en los nombramien
tos de la pasada semana, Luis de Gran
des, número dos de la candidatura al 
Congreso de los Diputados, es el porta
voz del Grupo Popularen la Cámara Baja 
y Enrique Fernández-Miranda, que 
encabezó la misma candidatura el vice
presidente de la misma.

Luis de Grandes es un democristia- 
no de la época de UCD, a cuya desapa
rición formó parte del PDP de Oscar 
Alzaga para seguidamente enrolarse en 
el PP.

La noticia no ha caído muy bien en 
los sectores más tradicionales del PP de 
la región, pero todo indica a que Aznar se

ha inclinado por él dadas sus especiales 
dotes de orador y porque desde esa 
privilegiada tribuna tendrá la ocasión de 
darse a conocer para, en su día, poder 
disputarle a Bono la presidencia del 
Gobierno regional, ya que Castilla-La 
Mancha, junto con Extremadura, es una 
de las obsesiones de Aznar como en su 
día lo fue Andalucía.

De todas formas el principal perde
dor de esta contienda, el presidente 
regional del PP, José Manuel Molina, ha 
reaccionado con elegancia y hasta con 
una exultante alegría, entendiendo que 
estos nombramientos son un reconoci
miento al esfuerzo que el PP regional ha

realizado en las pasadas elecciones 
generales consiguiendo, por primera vez, 
arrebatarle a los socialistas la mayoría 
que, ha cristalizado en un diputado más 
que sus oponentes.

De todas formas el largo brazo de 
Tomey parece extendido hacía de G ran- 
des y si este no es vapuleado en la 
tribuna de la Cámara baja puede ser que 
de aquí a tres años lo veamos por los 
pueblos de la región pidiendo el voto para 
una "nueva mayoría". En esto también 
van a ser los catalanes ios que tengan la 
última palabra.

(P ag . 5 )

La celebración de la  Semana Santa tiene en Castilla-La Mancha ha tenido especial interésy significación dadas 
/as múltiples peculiaridades con que se celebra ia  misma en distintos lugares de ia  región. Ciudades y  
poblaciones como Cuenca, con ia  procesión de /as Turbas; ia  representación de ia  Pasión Viviente de 
Hiendeiaencina (G uadalajara); /as cofradías toledanas, algunas de /as cuales datan dei siglo X V /; o ias 
tamboradas de ias poblaciones aibaceteñas de H ellín y  Tobarra (en ia  fotografía), han dado un significado 
especia! a estas fechas de devoción. (PaQ 33a 36>

CIUDAD REAL
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2.100 parados 
tendrán trabajo 

temporal gracias 
a la Junta

El delegado de la Junta en la 
p rov inc ia  de C iudad Real, 
Anastasio López Ramírez, junto 
con el delegado de Industria y 
Trabajo en esta provincia, Domin
go Luis Sánchez Miras, presenta
ron un total de 36 módulos de 
Formación y Empleo que darán 
trabajo aun total de 432 personas 
desempleadas; así como el Plan 
de Zonas Rurales Deprimidas 
para ia provincia de Ciudad Real, 
por medio del que otros 1.700 
desempleados podrán tener un 
trabajo temporal.

Anastasio López afirmó que 
la provincia había sido la más 
beneficiada en cuanto a la asig
nación de Módulos de Formación 
y Empleo.

(P ag . 17)

ALBACETE

Pozo Cañada inició 
sus pasos para la 

segregación

La pedanía de Pozo Cañada 
inició sus primeros pasos para la 
segregación del Ayuntamiento de 
Albacete, del que depende ac
tualmente, ya que en uno de los 
últimos plenos del consistorio al- 
baceteño quedó aprobada la cons
titución de una Comisión que será 
la encargada de estudiar cuál es 
el mejor modo para que la pedanía 
de sus primeros pasos de cara a 
la segregación de la misma.

(Pag. 12)

TOMELLOSO

La remodelación de 
la Plaza enfrentó a 

los grupos políticos

El pasado 29 de marzo se 
celebró en Tomelloso un largo 
Pleno, que volvió a enfrentar a los 
grupos políticos municipales por 
la remodelación de la Plaza de 
España, en la que ahora el Partido 
Popular incluye una fuente y una 
serie de reformas cuyo importe se 
eleva a casi viente millones de 
pesetas. El otro punto conflictivo 
estuvo  cen trado  en las 
subvenciones a asociaciones.

(P ag . 2 1  y  2 2 )

PUERTOLLANO

Logrado el acuerdo 
entre Ayuntamiento 

y Feriantes

El Ayuntamiento y la Asocia
ción de Feriantes Interprovincial 
de Ciudad Real y Toledo llegaron 
a un acuerdo para que estos últi
mos sean los que exploten el 
recinto Ferial hasta el año 1999.

(P ag . 19)

HELLÍN

PSOE e IU presentan 
una moción de 

censura contra el 
Partido Popular

Los grupos municipales del 
PSOE e lü  han llegado a un acuer
do para la presentación de una 
moción de censura por medio de 
la cual, Francisco Valiente Sarabia, 
del partido socialista, desbancará 
de la alcaldía al “popular” José 
María Barcina, hasta ahora primer 
edil hellinero.

(P ag . 13)

F E R IA  R E G IO N A L  D E  M A Q U IN A R IA  Y  M U E S T R A S  
D E  C A S T IL L A -L A  M A N C H A

“FERCAM '96
D ei 17 a i 22 de ju lio  

en Manzanares (C. Rea!)
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100.000 m2. de exposición al 
servicio de la industria en sus 

diversos sectores: 
VITIVINÍCOLA 

AGROPECUARIO 
CONSTRUCCIÓN 

OBRAS PÚBLICAS 
AUTOMOCIÓN 

MEDIO AMBIENTE HOGAR 
YARTESANÍA SERVICIOS

PASTRANA

Celebrada la  X V  Edición de la  Feria
R egional A pícola

La localidad alcarreña de Pastrana 
celebró, del 28 al 31 de marzo, la XV 
Edición de la Feria Regional Apícola, en 
la que se presentaron novedades y se 
impartieron conferencias técnicas so
bre un sector que tiene incidencia en 
Castilla-La Mancha, dado que la provin
cia alcarreña es la mayor productora de 
miel de la Comunidad.

La Feria sirvió para que el consejero 
de Industriay Turismo, Alejandro Alonso, 
animase a los productores de miel a

exportar sus productos y abrir el merca
do al exterior, y en ella se dieron cita 
importantes personalidades dei mundo 
apícola como el presidente de Apimondia, 
Raymond Bernock, quien confesó no 
haber probado nunca esta variedad de 
miel tan conocida no sólo en Castilla-La 
Mancha sino fuera de ella. La Feria, pese 
a no destacar por las novedades 
presentadas, sí tuvo un gran nivel en 
cuanto a conferencias impartidas.

(P ag . 3 8  y  3 9 )
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